

NOTA DE PRENSA

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA JUSTICIA E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

RELACIONES INSTITUCIONALES Y PORTAVOZ DEL GOBIERNO

ADMINISTRACION LOCAL

EDUCACION

SALUD

DESARROLLO RURAL Y MEDIO AMBIENTE

ASUNTOS SOCIALES FAMILIA JUVENTUD Y DEPORTE

CULTURA Y TURISMO

OBRAS PUBLICAS TRANSPORTES Y COMUNICACIONES

VIVIENDA Y ORDENACION DEL TERRITORIO

INNOVACION EMPRESA Y EMPLEO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El túnel de Belate (N-121-A) registrará esta noche y la de mañana cortes por mantenimiento

La voladura por la variante de Irurita y Elizondo prevista en la carretera de Baztan (N-121-B) para el martes se pospone para el viernes, día 6

Sábado, 30 de abril de 2011

El Centro de Control de Conservación de Carreteras del Departamento de Obras Públicas advierte de que el túnel de Belate (N-121-A) va a registrar el corte del carril en sentido norte durante este noche (2 al 3 de mayo) y la de mañana (3 al 4 de mayo).

Estos trabajos de mantenimiento se van a llevar a cabo entre los kilómetros 27 y 35, en horario nocturno, concretamente entre las 23 y las 6 horas. El tráfico que circule en dirección norte se desviará por la carretera vieja del puerto de Belate (NA-1210) y por la Autovía de Leitzaran (A-15).

Por otro lado, cabe informar también de que las voladuras previstas para este martes, 3 de mayo, entre los kilómetros 46 y 47 de la carretera Pamplona-Francia por Baztan (N-121-B) se posponen al viernes, día 6.

Las voladuras en el Baztan se vienen realizando de forma periódica entre las 14 y las 14:15 horas por la construcción de la variante de Irurita y Elizondo. Estos trabajos también afectan a la carretera de acceso al barrio de Oharriz (NA-4405). El tráfico ligero puede utilizar de forma alternativa la carretera de Almandoz a Irurita (NA-2540).

Junto a estas afecciones, está también la de la travesía de Valcarlos (pk. 63,02 al 63,93 de la N-135), que permanecerá cortada para vehículos pesados hasta las 16 horas del viernes 6 de mayo.

En cuanto a la red secundaria, la carretera Nagore-Garralda (NA-2040) quedará cerrada por obras entre los puntos kilométricos 4,71 y 8,9 hasta el viernes 6 de mayo, mientras que la circulación por la NA-132 (Estella-Tafalla-Sangüesa) se verá afectada desde el día 2 de mayo por las obras de construcción de una rotonda en el kilómetro 33,81. En ambos casos los desvíos estarán debidamente señalizados.

Por otra parte, en la red principal continúan las afecciones en la carretera N-240 (Pamplona-Huesca), con un desvío entre los kilómetros 42,2 y 43,3, como consecuencia de las obras de construcción de la Autovía del Pirineo (A-21), así como en la Ronda de Pamplona (PA-30) por la remodelación de la rotonda de Sarriguren.

El Departamento de Obras Públicas recuerda que existe un teléfono gratuito (900 400 100) que facilita información permanentemente

actualizada sobre el (www.navarra.es).	estado	de	las	carreteras,	así	como	la	página	web	del	Gobierno	de	Navarra